

Informe Narrativo Rendición de Cuentas (AÑO) 2021

Estimados afiliados, pensionistas y ciudadanía en general, el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS), en cumplimiento del artículo 90 de la Ley Orgánica de Participación Ciudadana y con el compromiso de transparencia en la gestión pública, procede con la exposición de Rendición de Cuentas 2021.

El IESS es una entidad cuya organización y funcionamiento se fundamenta en los principios de solidaridad, obligatoriedad, universalidad, equidad, eficiencia, subsidiariedad y suficiencia, enfocada en trabajar por sus asegurados.

En el presente informe, El Centro de Salud B El Ángel, da a conocer a la ciudadanía las gestiones realizadas por este establecimiento de Salud durante los meses de enero a diciembre de 2021.

Resaltamos los diferentes niveles de cobertura y atención generados por nuestras dependencias, así como los logros alcanzados tanto en las áreas administrativas como en las prestaciones y servicios de los seguros especializados, todas estas acciones facilitaron la implementación de las políticas públicas para la igualdad interculturales, generacionales, de discapacidades y de igualdad de género.

En los logros señalados destacan los siguientes:

- En el año 2021 el Centro de Salud B - El Ángel contó con el personal médico completo según tipología del establecimiento de Salud; esto hizo que se brinde los servicios con eficiencia y calidad para la población afiliada de nuestra zona.
- Implementación de dos consultorios anexos en los municipios de los Cantones de Espejo y Mira.
- Fortalecimiento de los Servicios nuevos que dispone el Centro de Salud como son: Nutrición, Obstetricia, Rehabilitación con insumos y Equipos Médicos.
- Abastecimiento de Medicamentos e Insumos al 85% para la prescripción médica y la atención de procedimientos médicos.

Otros logros alcanzados en el año 2021 fue el buen manejo de los pacientes COVID-19 en cuanto a realización de hisopados y esputos que fueron coordinados con el ministerio de salud pública, se fortaleció el área de epidemiología en capacitaciones, y se aumentó las visitas domiciliarias a grupos vulnerables y dispensación de medicamentos a pacientes crónicos con enfermedades propias de la región con Hipertensión Arterial, diabetes mellitus tipo II Y Enfermedades pulmonares obstructivas crónicas, entre otras.